



Comunicado. InnovaCAF 2023. ¡Programa confirmado!

23 de enero de 2023

Estimado/a colegiado/

El Colegio de Administradores de Fincas de Málaga y Melilla organiza el 24 de febrero **InnovaCAF 2023, el evento para valientes que se atreven con los retos del futuro**, un encuentro formativo, divulgativo y práctico para profesionales de la administración de fincas que en el que se **abordarán temas relacionados con las nuevas tecnologías y herramientas para mejorar la eficiencia en el día a día de la gestión del despacho y de las comunidades de propietarios, y del que podemos adelantar las dos primeras ponencias.**

El enfoque de este evento será eminentemente práctico, por lo que es imprescindible asistir al mismo con un ordenador portátil. Entre los ponentes estarán administradores de fincas especialistas en el ámbito de la eficiencia y las nuevas tecnologías como **Alfonso Gomez Martinez, Pablo Eugenio Ruiz Tamayo, Martin Carlos Garcia Abad y Victor Arenas Mico** entre otros.

Programa InnovaCAF 2023

9:00 horas Acreditaciones y café de bienvenida.

10:00 horas. ¡Rompe los esquemas! Acercate a tus clientes como nunca lo habias hecho hasta ahora con...

Conoce lo que opinan tus clientes de tus servicios Fomenta la participación en votaciones y encuestas. Diferenciate y se creativo en tus comunicaciones Automatiza y mide lo que pasa con todo esto.

PONENTES: Victor Arenas y Luis del Castillo

11:00 horas. Tecnología. ¿Cuál es la pregunta correcta?

Presentación de 8 herramientas fundamentales para tu negocio.

PONENTES: Alfonso G. Martinez y Manuel Sancho

12:00 horas. Pausa café.

12:30 horas. Tecnología. ¿Cuál es la pregunta correcta? 18 Tips para un despacho más eficiente. Innova en procesos y servicios en tu administración de fincas

Procesos para la innovación en la gestión del despacho.

PONENTES: Martin Carlos Garcia Abad Y Sofia Garcia Manzucó



13:30 horas. Herramientas para automatizar de cero a cien los procesos contables en nuestros despachos.

Olvídate de picar más movimientos bancarios y no aceptes más facturas en papel tras implantar en tu despacho las siguientes herramientas

PONENTES: Roberto Ruiz y Pablo Ruiz

14:30 horas. Almuerzo tipo cóctail.

16:00 horas. Talleres prácticos sobre herramientas expuestas en la jornada matinal.

Talleres prácticos en grupos reducidos. Necesario llevar equipo informático, recomendado que sea ordenador portátil.

18:00 horas. Clausura.

La inscripción a **InnovaCAF 2023** incluye asistencia a ponencias y talleres, así como un almuerzo tipo coctail, además del coffe break de media mañana. El evento se celebrará en el Hotel NH Málaga desde las 10:00 horas, y finalizará en torno a las 18:00 horas y en breve daremos a conocer el programa completo.

Cuota de inscripción:

- Administrador de Fincas Colegiado y personal de despacho: 100 euros.
- Administrador de Fincas Colegiado con antigüedad máxima de dos años a 24 de febrero de 2023: 90 euros.

Las inscripciones deben realizarse en el siguiente enlace (plazas limitadas):

<https://www.cafmalaga.es/producto/innovacaf-2023/>

Reciba un cordial saludo.

Manuel Díaz

Comisión de Formación

Colegio de Administradores de Fincas de Málaga y Melilla.

Cuidemos del medio ambiente. Por favor no imprima este e-mail si no es necesario

Este mensaje va exclusivamente dirigido al destinatario indicado, siendo la información contenida en el mismo de carácter restringido o confidencial. Está prohibido el uso directo o indirecto del mismo, no autorizándose su publicación, reproducción, distribución o retransmisión, total o parcial. Si ha recibido este mensaje por error, le rogamos lo ponga en nuestro conocimiento inmediatamente, por esta misma vía. ILTRE. COLEGIO TERRITORIAL DE ADMINISTRADORES DE FINCAS DE MALAGA no es responsable de que terceras personas puedan llegar a conocer el contenido del presente mensaje durante su transmisión. Si el destinatario de este mensaje no consintiera la utilización del correo electrónico, rogamos lo ponga en nuestro conocimiento.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos, 679/2106/UE y la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, le comunicamos que ILTRE. COLEGIO TERRITORIAL DE ADMINISTRADORES DE FINCAS DE MALAGA es responsable de los datos personales que puedan contenerse en este email. Este mensaje ha sido enviado conforme a los datos que existen en nuestros ficheros que usted nos facilitó en su día.



Administrador
Fincas Colegiado

Ilustre Colegio Territorial
Administradores de
Fincas de Málaga y Melilla



Los derechos que se le confieren en virtud de la anterior normativa es: rectificar, acceder, suprimir sus datos, solicitar la portabilidad de los mismos, oponerse al tratamiento y solicitar la limitación de éste, pudiendo ejercerlos a través del email: dpo@cafmalaga.com
